



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MEXICO

1, 8

28/08/2024

LEGISLATIVO

#RICARDOMONREAL

VA REFORMA JUDICIAL, SIN FAST TRACK

EN LA REUNIÓN PLENARIA DE MORENA, LA PRESIDENTA ELECTA, CLAUDIA SHEINBAUM, LES SUGIRIÓ QUE SEAN CUIDADOSOS CON TODA LA ETAPA PROCESAL Y QUE NO SE PRECIPITE

POR CARLOS NAVARRO/P8



#RICARDOMONREAL

DIMES Y DIRETES

EVITAN 'FAST TRACK' EN REFORMA JUDICIAL

EL PRÓXIMO LÍDER EN SAN LÁZARO DIJO QUE SHEINBAUM PIDIÓ NO VULNERAR EL PROCESO



CARLOS NAVARRO



PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

236

DIPUTADOS TENDRÁ MORENA LA PRÓXIMA LEGISLATURA.

20

REFORMAS CONSTITUCIONALES ENVIÓ AMLO EN FEBRERO.

Pese a que ya se aprobó en la Comisión de Puntos Constitucionales y está lista para discutirse en el pleno de la Cámara de Diputados, la reforma al Poder Judicial, que impulsa la 4T, no será avalada el 1 de septiembre, fecha en la que inicia la LXVI Legislatura.

Ayer, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, participó en la reunión plenaria de diputados de Morena, donde se confirmó a Ricardo Monreal como coordinador.

En el encuentro, Sheinbaum pidió tener cuidado con la etapa procesal, por lo que quedó descartado el *fast track*.

"Lo que la Presidenta electa ha sugerido al grupo parlamentario

es que sea cuidadoso con toda la etapa procesal, que no se vulnere ninguna etapa procesal y que no se precipite, sino que observemos estrictamente la ley. Es una sugerencia que me parece correcta.

"Entonces, a pesar de que puede darse una segunda sesión el 1 de septiembre, no quiere decir que ese día se vaya a aprobar la reforma al Poder Judicial. He leído algunas columnas y artículos y entrevistas que dicen que ese día la vamos a aprobar, no", explicó Ricardo Monreal.

También reveló que la reforma electoral propuesta por el presidente López Obrador, ya no va.

"La Presidenta electa ha considerado que requiere de un mayor análisis, reflexión, la reforma electoral porque tenemos que completarla bien. No quiere decir que no se vaya a hacer, sino vamos a esperar un mejor momento. El hecho de que no se discuta en este periodo, hasta el 29 de agosto, quiere decir que, automáticamente, queda desechada esa iniciativa en materia de reforma electoral", dijo Monreal.

Por su parte, Mario Delgado que presentó un recurso contra la Corte por haber admitido la queja del PAN contra la supuesta sobrerrepresentación.

1 • Adán Augusto López negó que Morena vaya a comprar votos para mayoría en el Senado.

2 • Morena está a tres votos en la Cámara alta de tener mayoría calificada.

3 • La senadora perredista Araceli Saucedo se reunió con el gobernador morenista de Michoacán.

4 • Esto aumenta las especulaciones de que se sumará a Morena.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	1, 8	28/08/2024	LEGISLATIVO



FOTO: CUARTOSCLURO

GOBIJO | • Mario Delgado, Ricardo Monreal, Claudia Sheinbaum y Citlalli Hernández.